
令和３年度

白帆台学童保育クラブ連絡協議会 議事録（要旨）

会議日時 令和 4年 3月 23 日(水) 18:30～19:00

会 場 白帆台学童保育クラブ 学習室

出席委員 ７名中５名

事 務 局 ４名

１．開会あいさつ

・委嘱状交付

・会長、副会長の選出

⇒会長 ：坪内委員

副会長：一枚田委員

２．議件

１．令和３年度白帆台学童保育クラブの現状について（会議資料 p.4）

※委員からの主な質問・意見と事務局からの説明

（委 員） 白帆台学童では高学年の利用児童数が少なくなっているが、町内学童全体とし

ては高学年の児童を受け入れているか。

（事務局） 町内学童全体の傾向としても、高学年になると利用人数は減少傾向であるもの

の、６年生まで児童を受け入れている。平成２６年度までは小学１年生～３年

生と、障がい児に限り１年生～６年生を受け入れていた。平成２７年度以降、

子ども・子育ての新制度が始まったことにより、４年生～６年生も受け入れる

ようになった。

（委 員） ４月から３月にかけて利用人数が減少する理由が知りたい。児童が学校生活に

慣れ、児童が自立して家で過ごせるようになったので減るということか。

（事務局） お見込みの通り。例年の傾向として、４月当初、特に新１年生については入学

して間もないため、利用人数が多い。その後夏休みを過ぎると大きく減少する。

学童の退会届に記載された退会理由にも、「ひとりで（またはきょうだいがい

て）家で過ごすことができるようになったため」という内容が多い。



（委 員） 学童に入っていない児童で、児童のみで過ごしている家庭において、事件・事

故はないのか。

（事務局） 子育て支援課で把握している限り、そのような事件・事故等の報告は受けてい

ない。

２．令和３年度白帆台学童保育クラブの活動について（会議資料p.5）

※委員からの主な質問・意見と事務局からの説明

（委 員） 活動実績のない月がある。新型コロナウイルス感染症の影響で事業ができなか

ったのか。それとも当初より予定がなかったのか。

（事務局） 当初活動を予定していたが、新型コロナウイルス感染症の影響で延期または中

止した。

（委 員） 学童での新型コロナウイルス感染症への対策について知りたい。

（事務局） 学童における新型コロナウイルス感染症対策として、児童の保護者への引渡し

（お迎え）を玄関で行うことにより接触を最小限にするよう努めた。また児童

への手洗いの指導、換気の徹底を実施した。そのほか、国からの感染対策の補

助金を活用し、３人掛けの机、アクリル防護壁、消毒液等の衛生用品を多数購

入した。更にボランティアや外部団体の受け入れ・活動を極力停止し、活動を

行う場合も密を防ぐため、人数を絞って交代制にする等の対策をしている。

（委 員） 購入したアクリル防護壁をどのように活用しているか。

（事務局） 白帆台学童保育クラブでは向かい合わせの６人掛けの机を利用しており、児童

同士の席の間にアクリル板を設置している。


